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Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

 
Tenue le mercredi 23 septembre 2020 à 19h 

 
 
Présences : Agathe Dubois, Alexandra Masson, Marie-France Faucher, Mireille Proteau, Patricia 

Verreault, Véronique Lebel, Caroline L. Paradis, Janie P. Mayette, Pamela Rohrer 

Absences :  Chantale Dorais, Muriel Baur           

1. Ouverture de l’assemblée à 19h 

Tour de table et présentation des nouvelles personnes qui se sont jointes à nous 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point : promotion de la Fondation au Varia 

Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté. Il est adopté à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (24-08-2020) 

L’adoption du procès-verbal du 24 août 2020 est proposée.  
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

4. Suivi au procès- verbal 

Tous les points sont abordés dans l’odj.  

5. Bilan annuel 2019-2020, bilan présenté aux parents lors de l’Assemblée générale du 3 

septembre dernier 

Présentation du bilan annuel 

6.Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents s’il y a lieu  

Aucune demande 

7.Étude des demandes d’aide financière pour des projets s’il y a lieu 

Une demande a été faite par les enseignants du préscolaire de St-Charles- dépôt de 

Nathalie Nadeau, signée par la direction : matériel de motricité fine pour l’apprentissage 

de l’écriture, la totalité du projet est 75$/classe, soit 450$ puisqu’il y a actuellement 6 classes 

de maternelle. Le projet est accordé à l’unanimité. 

Résolution 20-21-03 Projet Coin écriture – 450$ 

8. Projet Tirage en remplacement du Souper Hot-dog 

Nous avons actuellement 798 billets de vendus sur les 1000 billets en circulation. 

Nous encourageons tout le monde à faire la promotion du tirage auprès de la famille et des amis. 

La création du tirage a permis de faire la promotion de la Fondation et a incité un parent qui a 

une entreprise à faire un don à la Fondation de 250$. 

Cela a permis de la promotion intéressante. 
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Le tirage s’effectuera le vendredi 9 octobre prochain à 12h30 au secrétariat de l’école des Hauts-

Clochers, pavillon Notre-Dame. Agathe, Alexandra, Marie-France, Mireille et Patricia se portent 

volontaires pour effectuer ce tirage et prendre les photos qui s’imposent. 

9. T-shirts 

Nous avons eu une seule transaction pour tout l’été et cela a failli nous coûter de l’argent. Il est 

donc décidé d’abandonner le projet parce que l’énergie nécessaire à fournir est grande par 

rapport aux revenus générés. 

10. Élections aux postes en élection  

Présidente : Alexandra Masson 

Vice-présidente : Patricia Verreault 

Trésorière et secrétaire : Marie-France Faucher  

11. Inscription au Registraire des entreprises 

Chacune va faire parvenir ses coordonnées complètes à Agathe pour l’inscription au Registraire 

qui doit être faite avant le 15 novembre prochain. Nous devrions connaître à ce moment-là les 

noms des enseignantes qui feront partie de la Fondation 2020-21 et nous pourrons les y ajouter. 

12. Paiement de factures et résolutions  

Résolution 20-21-04 Paiement de la facture  de Viva design, graphisme et impression des 

billets : $344.92 

Résolution 20-21-05 Marie-France Faucher propose Alexandra Masson au titre de présidente 

de la Fondation des Hauts-Clochers, secondée par Mireille Proteau et acceptée à l’unanimité. 

Résolution 20-21-06 Agathe Dubois propose Marie-France Faucher au titre de secrétaire et 

trésorière de la Fondation des Hauts-Clochers, secondée par Patricia Verreault et acceptée à 

l’unanimité. 

Résolution 20-21-06 Alexandra Masson propose Patricia Verreault au titre de vice-présidente 

de la Fondation des Hauts-Clochers, secondée par Caroline Lévesque-Paradis et acceptée à 

l’unanimité. 

13. Varia 

a)Promotion de la Fondation : 

Promouvoir la Fondation auprès de l’école : professeurs et direction 

Mise à jour de la page web 

Il faut prévoir une rencontre avec la Direction pour faire part de nos objectifs d’aide aux 

parents. 

14. Prochaine rencontre virtuelle ou présentielle à déterminer.  

Prochaine rencontre le 28 octobre à 18h30. 

15 .Levée de l’assemblée à 20 h 45 

 

Alexandra Masson, secrétaire d’assemblée 
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